日蓮聖人の時間論

平井智親

したのである。町田是正氏は、末法思想を通して二元相り言葉を使って再定義し、またそのような思想の日蓮聖月即論であると述べている。茂用井教亨氏は、その二元相即論を「宗教的終粋時間」・「宗教的歴史時間」とい対する思想を考察し、その特徴として体験を通した二元対する思想を考察し、その特徴として体験を通した二元対する思想を考察し、未決思想の中に日蓮聖人の時間に対する財政の高かった日蓮聖人における時間の思想と

聖人と比較して、日蓮聖人の特色を確認している。論を前提として、同時代の宗教家である道元禅師や親鸞あることを明らかにしている。山本光明氏は、二元相即め、『法華経』に日蓮聖人の時間に対する思想の根底がめ、『法華経』に日蓮聖人の時間に対する思想の根底が

即論を 追認した。

北川前路氏は、

救済の 面から論

後は研究されるべきではないかと思われるのである。後は研究されるべきではないかと思われるのであるし、『法華経』の二処三会等空間の重要性は言うであるし、『法華経』の二処三会等空間の重要性は言ういたように思われる。例えば、五義判の国も空間の範疇いたように思われる。例えば、五義判の国も空間の範疇いるいろな思想は、茂田井氏の指摘の通りである。しか日蓮聖人の思想は、それぞれが有機的必然的関係をた日蓮聖人の思想は、それぞれが有機的必然的関係をた